

Política de Privacidad

Al navegar por el sitio web de Montfrio, el interesado conoce y acepta las condiciones de esta Política de Privacidad. Autorizando la recopilación y uso de la información, según lo establecido en la Política antes mencionada. Esta Política también resulta aplicable a proveedores y clientes de Montfrio, en lo que corresponda.

Destacamos que la información personal relativa a los profesionales, clientes o visitantes que accedan al sitio web será tratada de acuerdo con la normativa de protección de datos personales de Uruguay, a saber, la Ley N° 18.331, el Decreto N° 414/009, los artículos 37 a 40 de la ley N° 19.670 y el Decreto N°64/020, entre otros.

Los datos personales serán tratados con el grado de protección adecuado, tomando las medidas de seguridad necesarias para evitar su alteración, pérdida, tratamiento de accesos no autorizados por parte de terceros que puedan utilizarlos para las distintas finalidades para las que el usuario ha sido solicitado.

Valoramos y garantizamos la seguridad de su información y privacidad. Es importante que sepa que toda la información está encriptada y navega en forma de código por la web, lo que hace prácticamente imposible que terceros accedan a dicha información.

¿Qué son las cookies y para qué las utilizamos?

Son archivos de texto colocados en su computadora para recopilar información estándar de registro en Internet e información sobre el comportamiento de los visitantes. Cuando visita los sitios web de Montfrio, su información se recopila o registra automáticamente mediante cookies. Usamos cookies para mejorar tu experiencia con la plataforma digital, para mantenerte conectado y entender cómo la usa o navega.

¿Qué datos recopilamos y dónde se utilizan?

Al registrarse, el usuario proporciona datos como: nombre completo, dirección de correo electrónico, fecha de nacimiento, teléfono.

Montfrio almacena esta información para optimizar la experiencia del usuario.

Del mismo modo, clientes y proveedores proporcionan distinta información personal a Montfrio con el fin de administrar la relación contractual. Estos datos son almacenados con ese fin.

Sus datos permanecen en nuestros servidores y solo se utilizan para facturación, envío de pedidos, estadísticas internas y programas de contacto para presentar ofertas y lanzamientos, siempre y cuando esté autorizado previamente, así como para administrar la relación contractual que usted tenga con Montfrio, esto último en aquellos casos que corresponda.

Además de los datos de registro, Montfrio también recopila información de forma automática, como: IP (con fecha y hora), origen de la IP, características del dispositivo de acceso, información sobre clics y páginas a las que se accede en el sitio web.

Ejercicio de derechos

Montfrio, con domicilio en Barros Arana 5431, Montevideo es el responsable de la base de datos, con los fines antes indicados. Usted puede ejercer los derechos bajo la normativa de protección de datos personales, esto es, acceso, rectificación, supresión, inclusión y actualización, de la siguiente manera: enviando la solicitud correspondiente a la casilla de correo notificaciones@montfrio.com.uy